



José Luis Vega Torres

Mail: joseluisvegatorres@hotmail.com

Móvil: 55 - 51 84 - 36 76

YouTube: "Pepe Vega" y "Morro Vega"

Experiencia

Canal Once (2018)

Producción

Me desempeñé como Asistente de Producción en la serie Yo Soy Yo (2ªtemporada) y en el programa documental de Crónicas y Relatos de México a Dos Voces (5ª temporada).

Audiovisual

Producciones Audiovisuales (2015-2018)

Al ser contratista independiente he trabajado como Asistente de Arte, Editor de Video, Operador de Boom y demás para empresas como: Movie.com, Roar Pictures, Jaibol Films, y otros. Mismos de los que se pueden destacar están:

SEDENA (2018): Por parte de la casa productora Movie.com, tuve la oportunidad de desempeñarme como Asistente de Arte para la campaña 2018 de comerciales de la Secretaria de la Defensa Nacional.

Inercia (2016)(contendiente al mejor cortometraje del FIVAC 2016) Me desempeñé como Operador de Boom para el rodaje de este proyecto.

Canal Once (2014)

Como Servicio Social, participé en las producciones de este emblemático canal, en mi estadía aprendí procesos de pre-producción, producción y post-producción. Apoye en la realización de programas como: 80 años del Fondo de Cultura Económica, Once al Balón, Letras en la Diplomacia, Celso Piña, el rebelde del acordeón, y demás.

Check Up Competition S.A. de C.V. (2012)

Monitorista de programación televisiva, yo tenía función de revisar la programación en distintos canales televisivos y verificaba la frecuencia de comerciales pertenecientes a las compañías que contratasen el servicio fueran las que se pagaban a dicho canal. En mi estancia se tenían clientes como Bacardí, y SC Jhonson.



Experiencia
Periodismo
Automotriz

Revista 400 (2017)

Revista 400 se publica mensualmente desde hace más de 10 años. En el ámbito digital, es el sitio de noticias de motos con mayor influencia (más de un millón de seguidores en Facebook). Durante mi estancia, era encargado de crear contenido para la página web: noticias del deporte motor, publinreportajes, lanzamientos, efemérides, etcétera.

Motor Cuatro (2017)

Motor Cuatro es la sección enfocada al medio de la industria de las cuatro ruedas por parte de Revista 400. Al tener experiencia en el rubro, mi función constaba en la cobertura de eventos importantes por parte de las marcas automotrices.

AutoDinámico (2016)

Llegué a tener la oportunidad de ser colaborador para el sitio de internet AutoDinámico, ello como escritor y fotógrafo, ello me dio la oportunidad de cubrir varios eventos relacionados con el mercado automotriz.

Sistemas de Monitoreo Electrónicos S.A. de C.V. DSE (2009-2010)

Fungí como mensajero en la entrega y recibo de documentos, equipo, y transporte de personal; eventualmente fui partícipe en instalaciones, con lo cual hubo cursos de capacitación en instalación de sistemas de alarmas y CCTV.

Estudios y
Certificaciones

UVM San Rafael

Lic. en Ciencias de la Comunicación (2010-2014)

*Fotografía: revelado fotográfico, uso de luz, tomas, encuadres, etc.

*Computación: programas de Adobe, Prezi y Office.

*Escritura: manejo de géneros periodísticos y creatividad para la elaboración de mensajes publicitarios.

*Audio y Video: entendimiento del funcionamiento de cabinas de radio y TV.

Extras:

*Entendimiento del idioma inglés.

*Entendimiento del idioma francés.

*Programas de Adobe y Office.

*Cursos y diplomados: Periodismo Automotriz (Centro de Capacitación MVS), Cursos de Oratoria, Simuladores de Mercadotecnia y Seminarios de Publicidad.